

La magia del circo llega a Atacama

El Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, a través del programa Red Cultura, junto con las municipalidades de Vallenar y Huasco, están convocando a vivir la fiesta del circo

Así se da inicio con alegría al Mes del Circo Chileno, con la participación de la Compañía Disparate Circo, con dos funciones llenas de humor, acrobacias y emoción.

Estas serán en las comunas de Vallenar y Huasco, durante los días viernes 30 y sábado 31 de agosto.

Vallenar: viernes 30 de agosto, a las 17:30 horas en el Centro Cultural Víctor Acosta Aguilera.

Huasco: sábado 31 de agosto, a contar de las 12:30 horas en el Anfiteatro Costanera.

Entrada libre, sin límite de público.

Esta actividad forma parte del trabajo del Programa Red Cultura de la Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio de Atacama, junto a la mesa que reúne a es-

pacios culturales y encargados de cultura municipales, para fortalecer el acceso y la participación cultural en todo el territorio.

Un panorama gratuito, familiar e imperdible, para disfrutar y celebrar el circo en Atacama.